



André Onana qui avait quitté Yaoundé tôt ce matin était sur la route pour Douala, où ses coéquipiers de l'équipe nationale ont entamé le stage préparatoire aux barrages de la Coupe du monde 2022.

C'est en chemin que le portier international camerounais a été victime d'un accident de la circulation.

Selon les sources médiatiques, l'accident s'est produit au niveau de Sombo, près de Pouma, sur l'axe Yaoundé - Douala. André Onana qui a atterri dans la capitale politique tentait de rallier la métropole de Douala pour le stage préparatoire aux barrages de la Coupe du monde 2022. Quand soudain, le véhicule qui le transportait, un Range Rover de couleur grise, a été percuté par un autre de type 4x4 de couleur noir. Les deux engins qui allaient dans des directions opposées seraient entrés en collision.

Plus de peur que de mal. André Onana se porte bien. Le gardien camerounais a pu emprunter un autre véhicule pour poursuivre son voyage et rejoindre ses coéquipiers, apprend-on.